

Pour l'artiste burundais Yves Kami, la musique peut changer les sociétés

Euronews, 08/01/2021 Au Burundi, comme dans plusieurs endroits du monde, pour être un homme il faut construire une maison, planter un arbre et avoir un fils. Mais Yves Kami pense différemment.

« Je suis musicien pour être utile à la société », affirme le jeune artiste burundais, qui consacre sa vie à la musique depuis ses cinq ans. Ses chansons aux mélodies entraînantes ont fait de lui une star dans la région et racontent l'histoire d'un homme qui cherche un avenir meilleur pour son pays. Il est conscient que pour cela, défendre les droits des femmes en fait partie. Avec ses textes, Yves Kami souhaite devenir un moteur de changement. L'histoire et les problèmes de son pays sont sa principale source d'inspiration. « J'ai un style afro blues et j'essaie de mélanger le tambour burundais avec des musiques modernes. » La musique de Yves Kami a été utilisée dans les deux premiers épisodes du podcast « Dans La Tête Des Hommes » sur les Abatangamuco, un groupe d'hommes qui est passé de maltraiter leurs femmes à devenir un exemple de révolution vers l'égalité des sexes.